



## 2 CANDIDATURES À LA PRÉSIDENTICE DE LA FÉDÉRATION PROVINCIALE DU HAINAUT



À VOS CÔTÉS, POUR NOS VALEURS !

+32 (0) 473/73.64.74

denis.ducarme@ducarme.net

1, rue du Commerce - 6000, CHARLEROI



Denis DUCARME

Georges-Louis BOUCHEZ

**Madame, Monsieur,  
Chers membres et amis du Mouvement Réformateur,**

Le 9 juin et le 13 octobre dernier, notre mouvement a remporté des **victoires historiques et éclatantes**.

Des résultats qui nous ont permis, avec le concours précieux de notre Président **Georges-Louis BOUCHEZ**, de nous hisser aux responsabilités gouvernementales et de mettre en place des majorités de centre-droit tant au niveau fédéral qu'en Wallonie.

Vous l'appeliez comme moi de vos vœux, le choix des électeurs nous a permis de rejeter la gauche dans l'opposition et de constituer des programmes gouvernementaux résolument tournés vers les réformes dont notre pays et la Wallonie ont besoin.

**Nos ministres et nos parlementaires** se sont rapidement mis au travail avec détermination, cette victoire nous conférant, en effet, une énorme responsabilité : il nous revient maintenant de concrétiser nos engagements ! A bon train et cela, sur des sujets pour lesquels le citoyen attend légitimement les signes tangibles de nos nouvelles politiques sur des thèmes aussi importants que le recul de l'impunité et l'amélioration des politiques de sécurité, une meilleure reconnaissance financière du travail, des politiques d'asile et d'immigration resserrées, la limitation des allocations de chômage dans le temps,...

Il s'agit cependant, aussi parallèlement à notre travail de réforme, de nous confronter sans détour à l'info produite au départ de la gauche qui, faute d'arguments, semble ne plus hésiter à multiplier les « fakes news ». Pour y répondre sur le terrain, nous aurons naturellement, une fois de plus, besoin de vous. Si le MR national communique vers vous de façon claire et récurrente via sa newsletter et ses réseaux sociaux, j'entends que la **Fédération provinciale du MR**, dans notre province, contribue davantage à cet effort. Au-delà des rencontres déjà programmées avec notre Président, dans les mois qui viennent et pour lesquelles je vous tiendrai informés, je souhaite encore amplifier cette démarche **en vous rencontrant dans nos sections locales hennuyères**. J'en ferai donc le tour, accompagné de parlementaires selon leurs spécialités mais également de nos ministres, afin d'échanger avec vous sur les réformes mises en œuvre. Une mission importante donc, **qui me conduit à vous demander de soutenir ma candidature à la Présidence de la Fédération du MR pour notre Province du Hainaut**.

Après avoir largement consulté notre base libérale, mais également notre président **Georges-Louis BOUCHEZ**, notre confiance mutuelle, notre estime réciproque ainsi que notre volonté de faire avancer notre mouvement et nos valeurs avec l'ensemble de nos élus, de nos membres et de nos sympathisants m'ont convaincu de vous demander votre confiance. Ma connaissance de notre province sillonnée en profondeur depuis 2002, **mon compagnonnage avec nos élus**, mon goût pour l'écoute, mon envie de demeurer en forte **disponibilité à l'égard de nos militants**, ma bonne connaissance des situations communales - parfois simples, parfois complexes - peuvent contribuer, selon ce qui m'est dit, à la force et à l'unité de notre Mouvement, ainsi qu'à la défense vigoureuse de nos valeurs communes.

**Merci pour la confiance que vous pourrez me témoigner.**

Bien amicalement,

Denis DUCARME,  
Député fédéral,  
Ancien Ministre



## 2 CANDIDATURES À LA PRÉSIDENTCE DE LA FÉDÉRATION PROVINCIALE DU HAINAUT



### PAOLO ALONGI

Madame, Monsieur,

Fort de 23 années d'expérience en tant que chef d'entreprise, j'ai toujours placé l'engagement, la rigueur et le sens des responsabilités au cœur de mon parcours. Aujourd'hui, animé par une volonté constante de servir et d'agir concrètement pour le développement de notre Fédération, je vous adresse ma candidature à la présidence de la Fédération provinciale.

Mon engagement associatif et institutionnel témoigne de ma détermination à œuvrer pour le bien collectif. Ancien président du Lions Club de La Louvière, j'ai contribué activement à des initiatives locales et solidaires, renforçant ainsi les liens entre les membres et les citoyens. Par ailleurs, mon rôle de membre du comité du CPAS de Morlanwelz m'a permis d'acquérir une expertise précieuse dans la gestion des affaires publiques et sociales.

Grâce à ces expériences, j'ai pu développer un vaste réseau et établir des relations solides avec de nombreux acteurs locaux et régionaux. Mon engagement a été reconnu par les électeurs lors des dernières élections provinciales, où j'ai obtenu 1 369 voix, un résultat qui témoigne de la confiance que les citoyens m'accordent et de mon ancrage sur le terrain.

Sérieux et investi, je prends à cœur chaque fonction qui m'est confiée avec une volonté affirmée d'apporter des solutions concrètes et de travailler en concertation avec toutes les forces vives de notre Fédération. Mon objectif est clair : renforcer notre structure, favoriser le dialogue et assurer une représentativité efficace au service de nos membres et de nos concitoyens.

Je serais honoré de pouvoir échanger avec vous sur ma vision et mes ambitions pour notre Fédération. Dans cette attente, je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations les plus distinguées.

Alongi Paolo